

> ECONOMÍA

Presidente Petro celebra elección de Junta de Ecopetrol y señala que accionistas minoritarios apoyan políticas propuestas por el Gobierno

La Junta Directiva de la petrolera colombiana quedó integrada en su mayoría por nombres propuestos por el Gobierno.

23 de marzo de 2024

Por: Redacción El País



Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol | Foto: Guillermo Torres



Luego de horas de tensión finalizó ayer la asamblea de accionistas de [Ecopetrol](#), en la que el Gobierno se impuso como controlante de la participación mayoritaria en la petrolera más importante del país. Ante esto en la mañana de este sábado 23 de marzo [el presidente Gustavo Petro](#) [trinó en su cuenta de X dando respuesta a las críticas hechas por lo ocurrido durante la elección de la Junta Directiva.](#)



"Si las votaciones de accionistas de [Ecopetrol](#) estuvieron por encima del 98%, donde uno tiene el 85%: la Nación, significa que la inmensa mayoría de los accionistas minoritarios acompañaron la nueva junta y las políticas propuestas desde la presidencia", trinó el Mandatario de los colombianos.

Si las votaciones de accionistas de [Ecopetrol](#) estuvieron por encima del 98%, donde uno tiene el 85%: la Nación, significa que la inmensa mayoría de los accionistas minoritarios acompañaron la nueva junta y las políticas propuestas desde la presidencia
<https://t.co/kEJHFTJvZY>

— Gustavo Petro (@petrogustavo) March 23, 2024

La mayor discusión durante la asamblea fue la plancha de candidatos a suplir la junta directiva cuyos nombres en su mayoría fueron on puestos por el Gobierno.

Además, durante el espacio también salió a colación los líos jurídicos del [presidente Ricardo Roa, quien ya completa 11 meses al frente de la empresa, que han generado un ambiente de incertidumbre alrededor de las indagaciones en su contra que son adelantadas por los organismos de control](#), por su participación como gerente de la

[Leer Más](#)

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



CARD... Conoce más

No me enfermo porque limpio mis...



PORT... Conoce más

Esta es la proteína que envejece la pi...



BARBERMAX

Nueva afeitadora eléctrica está...



REVIVESOUND

Llega a Colombia audifono...

AHORA EN ECONOMÍA



> ECONOMÍA

Estas son las personas que pueden sacar de manera gratuita una copia de su cédula en Colombia



> ECONOMÍA

Colpensiones hace importante aviso a millones de pensionados



> EMPLEO

¿En busca de trabajo? Colsubsidio abrió vacantes de empleo en Bogotá



> ECONOMÍA

Estos son los nuevos miembros de la Junta Directiva de **Ecopetrol**



> ECONOMÍA

Revocan sentencia que sancionaba a Evacol por presuntamente vender calzado similar a los Crocs



> ECONOMÍA

¿Un impulso a la economía? Esto dicen los analistas sobre el nuevo recorte en las tasas de interés



> ECONOMÍA

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, defiende su gestión: "Dicen que estamos acabando



> ECONOMÍA

Principales marcas del comercio siguen creciendo en Cali: estás son las recientes

...ción que examines...
con la empresa y los números
muestran lo contrario”

...ción, estas son las...
aperturas

Síguenos en:     



Copyright © 2024 El País S.A en reorganización | Cra.2 No. 24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: Contáctanos

Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies

Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co



